



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillant(e)s



**L'Administration Pénitentiaire se remplit de détenus,
mais se vide de Surveillants !**

Au delà des nombreux "bugs" constatés dans cette nouvelle campagne de mobilité, le nombre de postes à pourvoir est révélateur du grand désastre qui frappe l'Administration Pénitentiaire.

Attention ! Le SPS avertit !

La colère monte dans de nombreux établissements !

La goutte d'eau pourrait être celle qui va faire déborder le vase !

Les postes publiés sont donc dérisoires au regard des besoins nécessaires pour satisfaire les effectifs de référence des établissements. C'est une goutte d'eau dans un océan où l'Administration Pénitentiaire est à la dérive.

La rentrée de septembre va être amèrement dure pour les agents dont les effectifs seront d'autant plus amputés par les départs massifs à la retraite, dès le 01 Juillet.

Les Surveillants exténués par les rythmes de travail d'un autre temps, payent le lourd tribut de la politique perpétuelle de l'abandon.

Pire, le SPS est indigné par les manœuvres du Ministère de la Justice, lequel accorde des gratifications aux agents en compensation de la dégradation de leurs conditions de travail. C'est d'autant plus abject, lorsqu'un certain syndicat est de connivence, en contrepartie d'une réforme indiciariaire, notamment les largesses accordées au Corps de Commandement.

Ainsi, la précarisation du métier de Surveillant Pénitentiaire et le recrutement "low cost" est inexorablement en marche.

Les Surveillants n'ont pas fini de souffrir au beau milieu d'une surpopulation carcérale récurrente, de tensions, de harcèlements, d'agressions tant physiques que verbales.

Qu'on le veuille ou pas, cela va finir par péter un jour !

Pour le Bureau National du SPS, le 06 mai 2024

Site Internet : <http://www.sps-penitentiaire.fr/> E-Mail : spsnongrades@hotmail.com